



# La DGFIP vend ses missions, ses agent·es et son domaine

## Toutes les missions de la DGFIP sont en danger !

Suppressions de postes, externalisation des missions, concentration des services, aucune sphère métier n'est épargnée par les restructurations de plus en plus hostiles conduites dans notre ministère et au sein de la Fonction Publique.

C'est ainsi la technicité des agentes et agents qui est mise en péril. L'apparition de l'intelligence artificielle pour les évaluations domaniales vient bouleverser les conditions de travail des agents.

Le travail opéré par des algorithmes auto-apprenants risque d'entraîner des disparités d'évaluation sur certains biens atypiques. Le traitement de masse occasionne nécessairement des ratés et affaiblit la réalisation des missions.

Le Domaine est également menacé de privatisa-

tion avec l'entremise de groupes privés venant s'immiscer dans la GPP (Gestion des patrimoines privés). Le détricotage des missions de la DGFIP, de nos missions de service public, est insupportable.

Enfin la politique immobilière de l'État est réfléchi à l'aune des suppressions de postes, du développement des formes dématérialisées du travail et ainsi de la libération des espaces de travail. Des économies, toujours des économies.

A l'heure où la DG ose annoncer une reconnaissance de l'engagement des agent·es, sans moyens véritables et sous la forme d'une pauvre prime pour la seule année 2021, il est urgent et essentiel de revendiquer de vraies mesures, de vraies revalorisations.

**Pour lutter pour une vraie reconnaissance indemnitaire, pour l'amélioration de nos conditions de travail, pour la sauvegarde de nos missions :**

**CRÉONS UN SEUL NOM DE DOMAINE**

**Jesuisengrèvele5octobre.com**